

Fuente: Entorno Inteligente

Fecha: 07 de agosto de 2009

Título: Amamantaron en la calle

Link: <http://www.entornointeligente.com/resumen/resumen.php?items=924930>

Amamantaron en la calle

Como parte de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, celebrada simultáneamente en 120 países, una de las actividades que se llevó a cabo ayer fue el amamantamiento público en la plaza El Venezolano.

Marilyn Di Lucca, presidenta del Instituto Nacional de Nutrición, afirmó que "el objetivo de esta actividad en un lugar público es promocionar que todo momento y todo lugar está acondicionado para que la madre amamante a su niño, que es un vínculo fundamental de madre e hijo".

Simultáneamente se han efectuado jornadas de capacitación en las comunidades, para demostrar la importancia de la lactancia materna en los recién nacidos y dar a conocer el marco legal que la resguarda. Por ejemplo, "existe lo que es el apego precoz: una vez que el niño nace tiene que ser colocado inmediatamente en el pecho de la madre para que efectúe la primera succión, que es considerada la primera vacuna", afirmó Di Lucca.

La Ley de Promoción y Protección de la Lactancia Materna, publicada en Gaceta Oficial del 6 de septiembre de 2007, no sólo beneficia a la madre sino también al padre del bebé. A este último le corresponde un año de inamovilidad laboral desde el nacimiento del niño, al igual que 15 días de permiso para acompañar a la madre en los primeros días después del parto, subrayó Di Lucca.

El Instituto Nacional de Nutrición pretende impulsar la creación de salas de amamantamiento en los lugares de trabajo y tiene planificada para hoy una caravana, que comenzará en Caraballeda hasta llegar a la Maternidad Concepción Palacios. Di Luca informó que la caravana arrancará a las 9:00 am, con la entrega de folletos alusivos a la práctica de la lactancia materna como primer acto de soberanía alimentaria. De esta manera terminará la Semana de la Lactancia Materna.

Guarenas también celebró. En Guarenas se celebró la Semana de la Lactancia Materna en las plazas de la localidad, con un amamantamiento colectivo y una jornada de capacitación a través de charlas y entrega de folletos, con la intención de aportar soluciones adecuadas a la malnutrición.

Gerardo Vargas, titular del Distrito Sanitario número 3, dijo que la información se entregó

en 28 ambulatorios existentes entre Plaza y Zamora, en las 50 dependencias de Barrio Adentro de cada uno de los municipios, así como en los centros de diagnóstico integral, 5 en Guatire y 3 en Guarenas.

"Dedicamos esta semana a crear conciencia de que de 0 a 6 meses, el niño debe recibir leche materna pura y luego alternar hasta los 2 años de vida. Nos dirigimos a mujeres embarazadas y con niños en lactancia, para demostrar que esa leche disminuye significativamente los riesgos de enfermedades".

Vargas subrayó que las emergencias de salud más frecuentes en niños de la zona están relacionadas con diarreas y afecciones respiratorias, por lo que considera que el éxito de la campaña disminuiría los índices de mortalidad en futuras generaciones, ya que la leche materna disminuye las alergias, principal causa de enfermedades.

Hoy, en la plaza 24 de Julio de Guatire y en la plaza Bolívar de Guarenas, habrá amamantamientos con la asistencia de médicos, para profundizar en los beneficios de este tipo de alimentación.